
Ja liebe Braunschweigerinnen und Braunschweiger, 

 

mein Name ist Thorsten Kornblum. Ich darf Sie als zuständiger Impfdezernent hier für das 

Impfzentrum über die aktuellen Fragen informieren, die uns immer wieder erreichen.  

 

Punkt 1 wäre die Frage: „Wie geht ihr eigentlich mit den Restmengen um?“. Es ist ja immer 

so, dass am Ende des Tages – gegebenenfalls, weil Termine abgesagt werden – 

Restmengen anfallen. Diese Restmengen gehen weiterhin bei uns in die erste und zweite 

Priorität. Zurzeit ist es so, dass sie im Wesentlichen in die Rettungsdienste und Polizei 

gehen. Dann, wenn das nicht mehr möglich ist, da Rettungsdienste und Polizei immer weiter 

auch durchgeimpft sind, ist es so, dass wir dann abends Menschen anrufen, die auf der 

Warteliste stehen. Das hat auch bisher immer gut geklappt und es führt zu einer großen 

Resonanz. Zudem ist es so, dass wir auch praktisch darauf achten, dass wir abends wenig 

möglichst wenig Restmengen haben.  

 

Eine zweite Frage, die uns immer wieder erreicht, ist: „Können die über 80-Jährigen aus der 

ersten Priorität und die über 70-Jährigen aus der zweiten Priorität eigentlich parallel geimpft 

werden?“. Ja, das ist weiterhin möglich. Bitte rufen Sie bei der Hotline des Landes an oder 

nehmen Sie eine Onlinebuchung auf dem Impfportal vor. Es ist so, dass beide Prioritäten 

parallel geimpft werden.  

 

Eine gute Nachricht aus dem Bereich Schulen und Kitas, und das wäre die dritte Sache: Es 

ist ja so, dass in der zweiten Priorität Grund- und Förderschulen und die Kitas freigeschaltet 

wurden. Es gab eine Übergangszeit, in der das Impfzentrum selber die Termine gemacht 

hat. Dazu haben wir die Schulen und Kitas angeschrieben und insbesondere in Mehrheit das 

pädagogische Fachpersonal hat dieses Angebot sehr gut angenommen, sodass wir dieses 

„Projekt“, muss man eigentlich sagen, jetzt abgeschlossen haben. Nach der Erlasslage des 

Landes ist es so, dass jetzt auch die Berufsträger aus der zweiten Priorität und aus der 

ersten Priorität bitte über das Landesinfoportal dort sich Termine machen können.  

 

Zu viertens möchte ich Sie über die aktuelle Impfquote aufklären. Es ist so, dass wir 

mittlerweile 16 % der Braunschweigerinnen und Braunschweiger impfen konnten, das 

entspricht ungefähr 41.000 Menschen bei der Erstimpfung. Bei der Zweitimpfung ist es so, 

dass wir dort eine Quote von 6 % haben, das sind etwas über 15.000 Menschen. Also – wir 

liegen leicht über dem Landesschnitt, stetig geht dort die Impfkampagne voran.  

 

Einen abschließenden Satz noch zum geplanten Impfwochenende: Es soll ein besonderes 

Modell geben, ein besonderes Impfwochenende, an dem landesweit möglichst viele 

Menschen geimpft werden. Dazu stehen die Details noch nicht fest. Sobald diese Details 

feststehen, werden wir Sie im Rahmen der allgemeinen Kanäle – Social Media und per 

Pressemitteilung – darüber informieren. 

 

Soviel war’s für heute aus dem Impfzentrum, wir halten Sie weiterhin auf dem Laufenden. Ich 

wünsche Ihnen alles Gute und bleiben Sie bitte gesund! 


